

Luxembourg, le 28 mai 2023

Information importante aux passagers Luxair

Luxair tient à s'excuser pour les vols que la compagnie aérienne a été obligée d'annuler ainsi que pour les retards causés au courant de ce week-end.

En effet, au cours de ce week-end de Pentecôte, un Boeing 737-800 de Luxair a eu un problème technique et les pièces de rechange doivent arriver des Etats-Unis ce qui provoque un retard important. En outre, un appareil, dont Luxair loue auprès de German Airways, a un problème technique également, ce qui le rend inutilisable.

Toutes les équipes de Luxair font de leur mieux afin de réduire au minimum l'impact sur les passagers.